

この度は、世間で新型コロナ
ウイルスが流行している中、大会を開催
していただきありがとうございます。
大会では、運営してくださるたくさんの
方々に感謝し全力プレーで頑張ります。

3年 竹田 祐太

この度は、新型コロナウイルス
の流行により、大会の開催が危ぶ
まれる中、夏季大会へ寄付をしていただき
ありがとうございます。この休校期間は野
球が出来ない苦しい時期でしたが、この期間で改
めて野球が出来る喜びを歓びることが出来ました。
最後まで精一杯、全力プレーで元気張ります。
主将 柄植 奏太

コロナウイルスにより
各大会の中止が相次いでい
る中、大会を開催していただきあり
がとうございます。大会を運営してい
ただく全ての人々に感謝し、野球ができる最後の時間を仲間と共に全力で
プレーしたいと思います。

3年 松原大空

この度はコロナウイルスが
流行る中、私たちのため
大会を開催していただき
ありがとうございます。私たちは精一杯プレー
できるよう元気張ります。

3年 鰐浪 馬俊汰



この度はコロナウイルス流行の
ため大会の開催が危ぶまれる中、大会へ
寄付をして下さりありがとうございます。
今、自分で出来ることを精一杯元気張り、
寄付をして下さった方々に恩返しい
気持ちで良いことを思っています。
応援よろしくお願い致します。
3年マネージャー 小村陽

この度は大会の開催が
危ぶまれる中、夏季大会へ
寄付してくださいありがとうございました。
野球ができることはあたりまえではないと改
めて知り、感謝して全力で
プレーしたいと思います。

3年 後邊拓都

この度は新型コロナウイルス
の流行により開催が危ぶ
まれてはか大会の寄付をしてい
ただきありがとうございます。野
球が出来ることにやりがいを感じ
全カープレーヤーとして思います。
チーム金員ベストナゲイバーゲンが出来
た元気張ることで応援よろしくお願
いします。

副主将 駒中理弘

この度はコロナウイルス
が拡大している中、
大会を開催していただき、
ありがとうございます。
選手一同元気張ります。
3年 綿井 歩斗

この度は、コロナウイルスが
流行している中、大会を開催
していただき大変嬉しい思いを
高野連の皆様や支えてくださった
家族や先生方に感謝し、皆の手
で全カープレーヤーとも思います。

3年 西岡 威

この度は、コロナウイルスの
流行により数々の
活動が制限されている
中代替大会を開催して
いただきありがとうございます。
最後の一球まで
全力プレーで頑張ります。

3年 永田 晃大

今、世間では
新型コロナウイルスが
流行している厳しい状況の中
大会が開催される事に感謝し
精一杯プレーします。
ありがとうございます。
3年 熊谷 翠月